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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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出席率 75％

奉仕の理想
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県フォークダンス連盟副会長

山  下　重  幸　様
「渓流釣りの魅力と偶然に出会った仲間達」
㈱マネジメント東信社長

大  島    恒  彦    会員

わくわくする例会　文化芸術プログラム

義なＩＭだったと思います。
　さて、昨日は文化の日で国民の祝日でした。
1946年11月3日に日本国憲法が公布されたことを受
けて、定められたそうです。
　日本国憲法は平和と文化を重視して作られることか
ら、「自由と平和を愛し、文化をすすめる」と意味を込め
られているとの事です。また、もともと明治天皇のお誕
生でもあり、広く国民に親しまれていたようです。
　以来７６年、日本は平和の中にありますが、そんな
日にも関わらず、北朝鮮がまたミサイルを3発発射しま
した。また前日の2日には23発以上を発射したそうで
す。米韓合同訓練への挑発・威嚇する事は飢餓にあえ
ぐ北朝鮮国民を命より大事なことなのでしょうか。また
日本は、そのミサイルからＪアラートを発信するだけ
で国民を守れるのでしょうか。日本の憲法の改正など
について私たちは真剣に議論しなければならないと思
いました。
　11月は気圧の変化や気温の変化で体調が壊れや
すい時期です。
　しっかり栄養をとり、十分な睡眠をとって、更にわく
わくする事をして乗り切りたいと思います。
以上です。

ロータリーソング

卓話

テーマ

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

桑　原   重之　
ソング副委員長

野呂　和夫　幹事
 １．先週の設立記念夜間例会
ならびにＩＭにはたいへんお疲
れ様でした。皆さんからのご協
力には、改めまして感謝申し上

げます。ＩＭの出席はメーキャップになりますので、必要
な方はＩＭの名札（出席カード）を提出してください。
２．プライバシーポリシーについて。
　クラブのホームページに「プライバシーポリシー」を載

委　員　会　報　告
帰山　明朗
　「みんながまる展」実行委員
　11月13日（日）と12月11日
（日）共に10時～12時、ニシザ
ワ紙文具2F『モクモク学園』に於

いて『でこぼこアート広場』を小学生対象に行います。
和紙を主素材にした作品作りです。小学生1作品につき
千円・大人1人につき五百円（ドリンク込）となっています。
　主催者の『かとうこづえ』さんは、昨年より開催された
「みんながまる展」の実行委員をされていて、今年度も大
変お世話になる『和紙造形家』です。
　是非、お子様・お孫様にお声かけください。

野中　敏昭　社会奉仕委員長
　12月10日（土）に『ユーカルさ
ばえ体育館』で行われる『ドロー
ン体験教室』のチラシが出来上
がりました。講師は私の先生で

もあります『有限会社エルダーシステムコンサルタンツ』
の方にお願いしてあります。小学生を一部と二部に分け、
それぞれ20名ずつ募集します。
　なお当日、充電や記録・安全確保をお願いするロータリ
アンのスタッフを10名以上は必要ですので、お願いに回
りましたらどうぞよろしくお願いします。

せました。　担当委員会からも、この事の会員への周知徹
底を言われています。　皆さん、ぜひともご一読ください。
掲示板にも貼りました。
３．家庭会合の発表について。来週はできるのではない
かと思っています。あるいは発表原稿をいただければとも
ご案内しましたが、第４班 瀧ヶ花会員からはいただいて
おります。来週、欠席になりそうな発表予定者は、野呂まで
原稿をください。よろしくお願いします。

大橋  良史　会長
　先週の設立記念
夜間例会にはたくさ
んのご参加をいただ
きありがとうござい

ました。
　企画をしていただきました梅田委員長お
世話になりました。また翌日にはインターシ
ティミーティングと連日にも関わらず、14名
の参加をいただきました。今回は若狭ロー
タリークラブさんの青少年育成事業に対す
る情熱が伝わるＩＭだったなと思いました。
　その後のフグ料理も堪能でき、とても有意

「我が人生、フォークダンス」

二胡・ギター
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大橋　良史　会員
黒田　敏夫　会員
田村　康夫　会員
野呂　和夫　会員
帰山　明朗　会員
齋藤 多久馬   会員
清水　康弘　会員
岡本　圭子　会員
浅野　秀代　会員
酒井　芳則　会員
小淵　洋治　会員

わくわくロータリー活動楽しんでいます

会葬御礼

大島会員ありがとうございます

大島会員の卓話楽しみに
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「渓流釣りの魅力と偶然に出会った仲間達」
㈱マネジメント東信社長

大  島    恒  彦    会員

酒井　雅憲　会員
梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員
佐野　直美　会員

岩尾　顕治　会員
大島　恒彦　会員
幸道　森市　会員
野中　敏昭　会員

瀧谷 えみ子   会員

大島会員の卓話楽しみに

夜間例会ありがとうございました。本日卓話楽しいます

ロータリー楽しんでます。ＩＭ懇親会とてもよかったです

先日のIMお疲れ様でした。楽しくフグはおいしくありがとうございました。

丸テーブルの復活を祝って　勤続表彰を頂いて

結婚祝いをいただいて　卓話をさせていただきます

誕生祝いをいただいて

大島会員の卓話を楽しみに　本日はＺＯＯＭではない

やっと初めから出席できました

長い歳月を経ての例会場再開最高　

です。例会らしく丸テーブル嬉しいです
ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

会員
卓話 テーマ

卓話者紹介　田村　康夫　プログラム委員長
　皆さんは趣味がそれぞれあると思いますが、大島会員はゴルフ・歌・釣り等、
たくさんの趣味をお持ちです。

　北クラブと合併以前にあった卓話を聞いたときは、
非常に楽しかったですので、お願いすることとなりまし
た。ご清聴よろしくお願いします。
会員卓話　大島　恒彦　会員
　本日は、趣味の一つ渓流釣りについてお話します。
　私は勝山で生まれ、小学校４年生までは九頭竜川
で泳いでいましたが、大変汚くて良く病気にならなか
ったと関心するぐらいです。
　現在の九頭竜川は、大変きれいになっています。市
町村の環境整備・県民の協力のおかげだと思います。
　川釣りで思い浮かべるの

は、６月解禁の鮎釣りだと思います。スイカを割った
匂いのする良い鮎が釣れるそうです。私が子どものこ

ろは、手掴みで捕まえたり、
ヤスで突いたりしたことがあ
ります。
　サクラマス（ヤマメ降海型サケ属）は、毎年２月１日
解禁となります。その時には、新聞に釣ったサクラマス

の大きさなど掲載されますので、ご存じだと思います。ヤマメは生まれて一年
間川に住んでいて、その後餌が少なくなったせいか海に下り、２年後くらいに
50～60ｃｍ位に大きくなって、生まれた川に戻ってきます。毎年、サクラマス
釣りにたくさんの方が来られますが、釣れる人はごくまれでして、ほとんどの方
は「ぼうず（釣れなかったこと）」で帰ります。東京の知人が毎年サクラマス釣り
に来るのですが、まだ一匹も釣ったことがないと言っていました。本当に釣れ
ない魚です。サクラマスが川に戻ってくると、ほとんど餌をとらないそうです。で
すから、釣れないのはそのせいだと思われます。

　サツキマス（アマゴの降海型）先ほどのヤマメとアマ
ゴの違う点は、赤い点がアマゴにはあることです。サク
ラマスもサツキマスもメスが多いです。
　航海型の他に、ダム湖で育つものもありますが、大
きさは30～40ｃｍ位です。皆さんが食卓で食べられ
るホンマスは、サクラマス・サツキマスです。
　私は長年渓流釣りを楽しんでいます。渓流釣りでは
、毎回釣った後大きさを測って写真を撮って、川に返し
ています。イワナの大きいもので32ｃｍのものを釣り
ました。ヤマメとイワナのどっちがおいしいの？とよく
聞かれます。どちらかというと、ヤマメの方がおいしい
です。イワナは淡泊な味です。
　アマゴとヤマメの分布図ですが、ヤマメが非常に多いです。ほとんどの魚は
放流しています。そのせいか混在してしまって、福井県の川でもアマゴが釣れ
るのが環境的に良くないと問題になっています。今後は分けて放流しようと考
えているようです。
　私は年７回ほど渓流釣りに行きますが、「皿川の溜まり部分」がよく釣れま
す。また、「女神川のダム付近」、「真名川の巣原のダム付近」、「九頭竜川上流ダ
ム付近」などに良く行きます。
　川釣りには、このような遊具券（１枚４千円～５千円）が必要で、これがない
と捕まって具合が悪いです。期間は２月１日～10月31日までと決まっていて、
後の期間は、禁漁となっています。年間通じて禁漁の所もありますので、良く調
べていかないと、罰金を取られます。
　ヤマメやイワナの釣り方ですが、「餌釣り」が主です。餌は、「いくら」、「川虫」、
「ブドウ虫」等ですが、一番連れるのが「ミミズ」です。釣りに誘うとき、「ミミズ」
を使うと分かると来なくなるのがほとんどです。「シマミミズ」は、牛を飼ってい
るところにいますが、よく釣れます。「ブドウ虫（ガの幼虫）」は販売されていて、
これもよく釣れます。
　釣り方は、「フライフィッシング（遠くに飛ばす）」、「カンテラ釣り（疑似餌）」、
「ニンフ（水中昆虫毛鉤）」、「カゲロウの幼虫」等があります。
　私は「ルアーフィッシング」をしています。竿は「ウルトラライト」リールは、
「スピニングリール」、「ベイトリール」。「スプーン（回転する）」、「ミノー（上下・
左右に動く）」、「スピナー（ブレードが回転）」、「メタルジグ（滝つぼ等深いとこ
ろ）」等を使っています。

　最後に、私はこういった
趣味を持っていますので、
皆さんの中で川釣りしてみ
たい方は、お声掛けいただ
ければご同行させていた
だきます。

ご会葬御礼
黒田　敏夫　会員

勤　続　表　彰誕　生　祝　い結　婚　祝　い

大島　恒彦　会員
幸道　森市　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
馬場　一彦　会員

岩尾　顕治　会員
西尾　俊一　会員
馬場　一彦　会員
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